



Synthèse questionnaire inscriptions

Gilles Blanchard

Cerema/DTerOuest







Selon vous,

quelle mesure devrait être privilégiée ou explorée dans les années à venir

pour mieux lutter contre les contresens ?

Une voiture à contresens sur la voie rapide



La voiture roulait à contresens. La preuve.

Ouest-France, 13/05/2009 Edition Pays de la Loire



Ouest-France

Empêcher

- Des échangeurs plus ergonomiques, compréhensibles pour l'usager
- Des choix géométriques contraignant pour la prise à contre-sens
- Le renforcement de la signalisation
- Utilisation de systèmes mécaniques : panneau barrière s'abaissant pour le passage normal d'un véhicule

Réagir

- Détection de contresens à l'aide de radars déclenchant des signalisations lumineuses
- Recherche de nouvelles technologies de détection
- Avertir les usagers en danger
- Utilisation de signalisation dynamique

Merci

Gilles BLANCHARD Cerema/DterOuest/DIMER/GSR

gilles.blanchard@cerema.fr